



ARZOBISPADO DE GUADALAJARA

Comunicado 4/2024

XIV CONGRESO *ARDERE CORDIS*
PARA PERSONAS DIVORCIADAS, SEPARADAS,
DIVORCIADAS VUELTAS A CASAR
Y MATRIMONIOS EN CRISIS
17 y 18 de febrero de 2024

A todo el Presbiterio Diocesano:

Saludo con afecto a mis hermanos en la fe, con el deseo de que abunde en todos la gracia y la paz de parte de Dios nuestro Padre.

Les escribo para promover el CONGRESO PARA PERSONAS DIVORCIADAS, SEPARADAS Y DIVORCIADAS VUELTAS A CASAR Y MATRIMONIOS EN CRISIS, que ahora se ha denominado *ARDERE CORDIS*, donde estará presente el *Tribunal Eclesiástico* de la *Arquidiócesis de Guadalajara* y Diáconos del *Seminario de Guadalajara* para ofrecer asesoría a los asistentes, entre otros valiosos expositores.

El Congreso tendrá lugar, Dios mediante, los días 17 y 18 de febrero, de 9:00 a 19:00 hrs., en el Colegio Reforma, ubicado en la calle Silvestre Revueltas N° 1143, Col. Alcalde Barranquitas (a espaldas de la Parroquia Nuestra Señora del Sagrario). La cuota de recuperación por persona es de \$250.00 pesos.

Les pido, hermanos sacerdotes, que promuevan la asistencia y participación a este Congreso, a fin de que la Iglesia de Guadalajara pueda mostrarse en salida, ya en medio de esta GRAN MISIÓN DE LA MISERICORDIA, que las personas sean atendidas eficientemente y, al mismo tiempo, se preparen agentes de pastoral para atender esta prioridad diocesana.

Que la intercesión de la Santísima Virgen María, Nuestra Señora de Zapopan, acompañe los esfuerzos de quienes acompañan el camino de fe de las familias.

Guadalajara, Jalisco, a 17 de enero de 2024.


PBRO. DR. JAVIER MAGDALENO CUEVA
Secretario Canciller


PBRO. LIC. JESÚS GARCÍA ZAMORA
Vicario General


GOBIERNO
ECLESIASTICO
Prot. A219/2024